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木
枯
ら
し
が
吹
く
頃
に
な

る
と
、
持
久
走
大
会
が
盛
ん

に
行
わ
れ
ま
す
。
表
紙
は
末

吉
小
学
校
の
大
会
の
様
子
で

す
。

　

子
ど
も
た
ち
の
一
生
懸
命

走
っ
て
い
る
姿
に
感
動
と
力

強
さ
を
感
じ
ま
す
と
同
時

に
、
私
た
ち
大
人
は
「
一
生

懸
命
」
と
い
う
こ
と
を
忘
れ

て
い
る
の
で
は
な
い
か
と
思

う
今
日
こ
の
頃
で
す
。

表
紙
に
よ
せ
て

　

す
ば
ら
し
い
年
明
け
を
迎
え

る
は
ず
が
、
昨
年
後
半
か
ら
、

ア
メ
リ
カ
に
端
を
発
す
る
世
界

を
巻
き
込
む
不
景
気
の
風
が
、

木
枯
ら
し
と
と
も
に
吹
き
荒
れ

る
新
年
を
迎
え
る
こ
と
と
な
り

ま
し
た
。

　

振
り
返
り
ま
す
と
、
昨
年
原

油
価
格
の
高
騰
に
よ
る
石
油
製

品
や
そ
れ
に
伴
う
資
材
等
の
値

上
が
り
に
よ
り
、
市
民
の
生
活

を
直
撃
し
た
こ
と
は
記
憶
に
新

し
い
と
こ
ろ
で
す
。

　

ま
た
現
在
も
派
遣
労
働
者
の

契
約
打
ち
切
り
等
が
、
大
き
な

問
題
と
な
っ
て
お
り
ま
す
。
早

急
な
対
策
と
と
も
に
、
早
期
の

景
気
回
復
を
強
く
望
み
た
い
と

思
い
ま
す
。

　

さ
て
、
私
ど
も
は
皆
様
に
少

し
で
も
読
み
や
す
く
わ
か
り
や

す
い
紙
面
作
り
を
す
る
た
め
に
、

昨
年
11
月
に
先
進
地
研
修
（
宮

崎
県
高
千
穂
町
・
福
岡
県
う

き
は
市
）
を
行
い
ま
し
た
。
今

回
の
議
会
だ
よ
り
は
い
か
が
で

し
ょ
う
か
。
研
修
で
勉
強
し
た

こ
と
を
一
つ
で
も
多
く
取
り
入

れ
る
よ
う
努
力
し
て
ま
い
り
ま

す
。
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八
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大
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冨
男

　
　

〃　
　
　

吉
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五
位
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発
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責
任
者
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長　

坂
口　

幸
夫

議
会
広
報
等
調
査

特
別
委
員
会

い
ろ
ん
な
ご
意
見
を

　

お
聞
か
せ
下
さ
い
。

編
集
後
記

　

そ
れ
で
は
最
後
に
な
り
ま
し

た
が
、
今
春
の
厳
し
い
状
況
下

で
は
あ
り
ま
す
が
、
今
年
が
皆

様
に
と
り
ま
し
て
す
ば
ら
し
い

年
で
あ
り
ま
す
と
と
も
に
、
ご

健
康
と
ご
多
幸
を
心
か
ら
ご
祈

念
申
し
上
げ
ま
す
。　
（
大
川
内
）

霧島市へ一般廃棄物管理型最終処分場建設計画の
見直しを求める決議書を提出

霧島市長へ

　12 月 10 日，本会議での発議議決を受け，12 月 19 日発議者　八木秋博議員，坂口
幸夫議長，海野隆平副議長の３名で霧島市長，霧島市議会議長に見直しを求める決
議書を提出しました。

霧島市議会議長へ

高千穂町研修


